



RECHTSANWALTSKAMMER
FRANKFURT AM MAIN

Pressemitteilung vom 20. Oktober 2015

Starthilfe für neue Kollegen

Der „Arbeitskreis Junge Anwälte“ bei der Rechtsanwaltskammer Frankfurt am Main ist ein Novum für Deutschland

Die Rechtsanwaltskammer Frankfurt unterstützt als erste unter ihresgleichen einen neu gegründeten „Arbeitskreis Junge Anwälte“, der auf gute Resonanz gestoßen ist. Die Kammer reagiert, wie Geschäftsführerin Dr. Christine Hofmann sagte, damit auf die Tatsache, dass „knapp ein Drittel ihrer 18.000 Mitglieder unter 40 Jahren alt ist“. Seither erkundigen sich Kollegen aus ganz Deutschland nach der Frankfurter Neuerung.

Der Arbeitskreis wird zwar von der Kammer gefördert, organisiert sich aber selbstständig und ehrenamtlich. „Wir wollen den Rahmen bewusst inoffiziell halten und ohne großen bürokratischen Aufwand tätig werden“, erläutert Marilena Bacci, Anwältin und Avvocato in einer deutsch-italienischen Kanzlei und eine der drei Sprecher des Arbeitskreises. „Wir erinnern uns noch gut an die Schwierigkeiten, die junge Kolleginnen und Kollegen bei ihrem Berufsstart haben, insbesondere als Einzelkämpfer oder in kleinen Kanzleien.“

Der Arbeitskreis organisiert aus diesem Grunde auch mehrmals im Jahr gemeinsam mit der Rechtsanwaltskammer Frankfurt am Main Veranstaltungen zu Themen, die gerade für Junganwälte interessant sind. Als Beispiele nennt Silke Herbert, Fachanwältin für Arbeitsrecht und Mitgründerin des Arbeitskreises, „die Grundlagen des Berufsrechts für Anwälte, ein Thema, das in der Ausbildung häufig zu kurz kommt.“ Auch das Thema Mandantenakquise stößt auf großes Interesse bei den jungen Kollegen. „Ähnliches gilt für das Versorgungswerk der Anwaltschaft.“

Generell will der Arbeitskreis das ‚Networking‘ in der jungen Juristengeneration verstärken. Zugleich möchten die jungen Anwälte ihre spezifischen Anregungen über den Arbeitskreis auch in die Gremien der Rechtsanwaltskammer – eine Institution öffentlichen Rechts – einbringen. Fragen des europäischen oder internationalen Rechts stehen ebenfalls auf der Agenda der Gruppe, zumal das Rhein-Main-Gebiet eine besonders multinationale Anwaltschaft besitzt. Die Frankfurter Rechtsanwaltskammer ist überdies auch die am stärksten international vernetzte regionale Kammer.

Die Rechtsanwaltskammer ist eine Körperschaft öffentlichen Rechts, der alle im Kammerbezirk ansässigen Anwälte angehören. Die Kammer ist unter anderem zuständig für die Zulassung von Anwälten und die Zertifizierung von Fachanwälten. Der Kammerbezirk reicht von Wiesbaden im Westen bis zur bayerischen Landesgrenze im Osten, von der südlichen Landesgrenze im Süden bis zur Region Gießen im Norden. Mit über 18000 Rechtsanwälten ist die Kammer die – nach München – zweitgrößte Deutschlands.

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung: Geschäftsführerin Dr. Christine Hofmann
Tel.: 069 / 170098-32, Präsidialbüro: Victoria Zeiss, Tel.: 069 / 170098-47,
Fax: 069 / 170098-52, Zeiss@rak-ffm.de